

La primera guagua nacida el 2025 en el país llegó al mundo en el Hospital Base de Osorno

BIENVENIDA. Con puntualidad de reloj, a las cero horas de este 1 de enero arribó Emilio Alberto Saldaña Asenjo, quien se encuentra en perfectas condiciones.

Paola Rojas Mendoza
paola.rojas@australosorno.cl

Un pequeño osomino hizo noticia nacional a primera hora de este miércoles 1 de enero. Espontáneamente, y con una puntualidad que pareció programada, llegó al mundo Emilio Alberto, tratándose de una alegría inmensa para su familia y también para el Hospital Base San José, recinto donde nació tras varias horas de trabajo de parto. La noticia fue confirmada por el recinto asistencial y fue seguido 12 minutos después por una bebé llamada Aurora que nació en el Hospital Félix Bulnes de Santiago. A nivel regional fue secundado por el pequeño Lian Chiguai Ríos, quien llegó al mundo a las 1.16 de la madrugada de Año Nuevo.

PRIMER NACIDO EN CHILE

Desde el Hospital Base de Osorno informaron que se trata de la primera guagua nacida en el país este 2025, quien llegó al mundo exactamente a las cero horas, tiempo monitoreado por 3 celulares, para que no quedaran dudas.

Se trata de Emilio Alberto, quien es el primer hijo de Va-

21.10

llegó Valentina con trabajo de parto, dando a luz a su hijo exactamente a las 12 de la noche.

lentina Asenjo y Eduardo Saldaña. Nació en perfectas condiciones, cuya madre ingresó a la Unidad de Parto del recinto a las 21.10 del 31 de diciembre, desde Urgencia, en trabajo de parto avanzado, el cual evolucionó de forma espontánea, ocurriendo el nacimiento a las cero horas en punto.

El pequeño pesó 2 kilos 780 gramos, con una talla de 43,5 centímetros y permanece junto a su madre en el recinto asistencial.

PUNTUAL COMO UN RELOJ

El Austral conversó con el padre del pequeño, Eduardo Saldaña, quien comentó que todo fue completamente repentino e inesperado.

“Yo estaba trabajando y me llamó Valentina, porque estaba con un dolor de espalda y contracciones, así que le tomé el tiempo y estaban siendo muy continuas. Nos fuimos al hospi-



LOS FELICES PADRES -EDUARDO Y VALENTINA- JUNTO A EMILIO RODEADOS POR EL CARIÑO Y ALEGRÍA DEL EQUIPO MÉDICO QUE RECIBIÓ AL NIÑO.

tal. Allí vieron que le quedaba poco para el parto y nos empezamos a preparar”, expresó.

El padre relató que Emilio tenía fecha de nacimiento para el 16 de enero, adelantándose bastante, por lo que nunca se imaginaron la exactitud con la que nacería su hijo, para ser el primero que llegó este 2025 en el país.

“Llegó justo, estaba la televisión con el tema de las 12 y salió justito a las 12, fue un momento de nervios, alegría, risas

por la hora y ansiedad de verlo. Gracias a Dios no tuvo ninguna complicación en el parto y Valentina tampoco”, añadió.

Además, el equipo que atendió este parto también vivió una gran alegría, ya que entre risas no podían creer la exactitud con que Emilio llegó al mundo.

Luego, mientras los familiares celebraban con el abrazo de las doce, llegaron por la feliz noticia al recinto asistencial.

“Mi familia, cuando supo

“Llegó justo, estaba la televisión con el tema de las 12 y salió justito a las 12, fue un momento de nervios, alegría, risas por la hora y ansiedad de verlo”.

Eduardo Saldaña
padre de Emilio

que Emilio ya había nacido, con toda la alegría llegaron al hospital, pero se tuvieron que quedar todos afuera”, dijo el feliz padre.

La pareja de osominos se mostró muy sorprendida, porque finalmente se trata del primer bebé nacido en Chile este 2025, aunque Eduardo señaló que estuvieron tranquilos durante toda la jornada de este miércoles, sin visitas de autoridades, como se estila en este caso. CS